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Stadt Bramsche

Protokoll
über die 6. Sitzung des Ausschusses f. Soziales, Sport und Kultur

vom 07.06.2023
Ratssaal, Hasestraße 11, 49565 Bramsche

Anwesend:

Vorsitzender

Mitglieder SPD-Fraktion

Mitglieder FDP-Fraktion

Mitglieder CDU-Fraktion

Mitglieder Fraktion B 90/DieGrünen

Bürgervertreter gem. § 71 (7) NKomVG

Gäste

Verwaltung

Protokollführer

Abwesend:

Mitglieder CDU-Fraktion

Mitglieder Fraktion B 90/DieGrünen

Gäste

Herr Dr.-Ing. Benjamin Weinert

Herr Stephan Bergmann
Frau Ute Johanns
Herr Richard Keib
Herr Ralf Seeleib

Frau Anke Wittemann

Frau Monika Bruning
Herr Matthis Waldkötter

Frau Angelika Ballmann

Herr Arndt Mügge
Herr Jürgen Thye
Herr Arne Wegner

Herr Christian Kuhlmann
Herr Günter Nannen
Frau Karin Sommer

Herr Helmut Langelage
Frau Maria Stuckenberg
Herr ESTR Ulrich Willems

Herr Philip Starke

Herr Oliver Reyle

Herr Matthias Reyl

Herr Rüdiger Albers
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Beginn: 18:00 Uhr Ende: 19:25 Uhr

Tagesordnung:

ÖFFENTLICHE SITZUNG

ÖFFENTLICHE SITZUNG

Dr. Ing. Weinert begrüßt alle Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und
Beschlussfähigkeit fest.

Es liegen keine Ergänzungen zur Tagesordnung vor.

Das Protokoll wird ohne Änderungen genehmigt.

Keine Anfragen.

1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit

2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung

3 Genehmigung des öffentlichen Protokolls der Sitzung vom 22.02.2023

4 Einwohnerfragestunde

5 Stadtbücherei Bramsche - Jahresbericht

6 Informationen

7 Anfragen und Anregungen

8 Einwohnerfragestunde

TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit

TOP 2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung

TOP 3 Genehmigung des öffentlichen Protokolls der Sitzung vom 22.02.2023

Abstimmungsergebnis: 8 Stimmen dafür
0 Stimmen dagegen
1 Enthaltung

TOP 4 Einwohnerfragestunde
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Herr Nannen stellt im Dialog mit den Mitgliedern des Ausschusses eine PowerPoint-Präsentation vor.
Er informiert über aktuelle Kennzahlen der Stadtbücherei Bramsche und gibt einen Einblick in
durchgeführte Veranstaltungen und Aktionen der Jahre 2022 und 2023. Außerdem weist Herr
Nannen auf die Bedeutung der Bücherei als Kultur- und Bildungseinrichtung hin.

Die Mitglieder des Ausschusses sprechen ihren Dank für den Vortrag aus.

Die PowerPoint-Präsentation ist dem Protokoll als Anlage beigefügt.

Herr Kuhlmann informiert unter Bezug auf die Vorlage WP 21-26/0322 darüber, dass am 27.06.2023
die Verleihung der Bramscher Rose erfolge.
Herr Kuhlmann weist darauf hin, dass die Beteiligung der politischen Gremien entsprechend der
„Richtlinien über die Auszeichnungen der Leistungen auf dem Gebiet des Sportes – Verleihung der
Bramscher Rose – vom 10.12.2015“ zu überdenken sei, weil der Termin für die Verleihung der
Auszeichnung dadurch in den Sommer falle. Wünschenswert sei eine Terminierung im Frühjahr,
damit der zeitliche Bezug zum vorangegangenen Jahr bestehe. Herr Kuhlmann regt an, die Richtlinie
entsprechend anzupassen.

Frau Stuckenberg informiert:

1. In der Landesaufnahmebehörde Niedersachen, Standort Bramsche (LAB) sei ab August 2023
wieder ehrenamtliche Tätigkeit möglich.

2. Der „Runde Tisch LAB“ treffe sich am 13.06.2023 zu einem Gespräch mit Akteuren der
Initiative „No Lager Osnabrück“.

3. Die LAB bitte um Kleiderspenden. Insbesondere Sommerbekleidung für Herren werde
benötigt.

4. Der Hospizverein Bramsche e.V. wolle Trauer- und Trostbänke an verschiedenen Standorten in
Bramsche aufstellen und zu festen Zeiten mit Mitarbeitenden besetzen, um ein
Gesprächsangebot für Trostsuchende vorzuhalten.

5. Im Filmtheater Universum werde am 14.06.2023 ein Film zum Thema Demenz und am
26.06.2023 ein Film zum Thema Angstzustände gezeigt.

6. Der LandFrauenverein Bramsche beteilige sich in diesem Jahr an Aktionen zum
internationalen Anti-Gewalt-Tag am 25.11.2023.

RM Keib regt an, die roten Plastik-Einflechtungen am Geländer der Brücke „Auf dem Damm“ zu
reinigen oder zu erneuern.
Herr Langelage antwortet, dass diese vom Bramscher Kunstverein angebracht worden seien. Er
werde Kontakt dorthin aufnehmen und weitere Informationen im Nachgang zur Sitzung geben.

Herr Kuhlmann erkundigt sich nach dem aktuellen Sachstand zum Neubau der Sporthalle
Schüttenheide.

TOP 5 Stadtbücherei Bramsche - Jahresbericht

TOP 6 Informationen

TOP 7 Anfragen und Anregungen
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ESTR Willems antwortet, dass es in der gerichtlichen Auseinandersetzung zwischen der Stadt
Bramsche und dem Versicherungsunternehmen keinen neuen Sachstand zu berichten gebe. Mit
Baumaßnahmen könne daher zum gegenwärtigen Zeitpunkt noch nicht begonnen werden.

RM Bergmann regt an, ein Wickeltisch-Kataster für den Innenstadtbereich anzulegen. Darin sollten
private Wickelmöglichkeiten, die von Gastronomie und Einzelhandel zur Verfügung gestellt werden,
sowie öffentliche Wickelstationen aufgenommen werden.
ESTR Willems gebe diese Anregung an die Stadtmarketing Bramsche GmbH weiter.

Keine Anfragen.

TOP 8 Einwohnerfragestunde

Dr.-Ing. Benjamin Weinert ESTR Willems Philip Starke
Vorsitzender Verwaltung Protokollführer


